

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第15号  
令和 元年12月24日



## 2学期の終業式 ～ 安全で楽しい冬休みを！

地区合同秋季大運動会や町スポーツフェスティバル、音楽発表会、修学旅行、秋の遠足、ふれあい会、持久走大会、なわとび大会と様々な行事の行われた2学期も今日終業の日を迎えました。今年は特に、地区合同の運動会をMRTテレビが取材に来て放映されたことが例年とは違うことでした。学校と地域が一体となって盛り上げる高巣野のよさを県内に発信できてとてもよかったと思いました。また、インフルエンザの流行により町音楽祭が中止となり、



校内での音楽発表会となりましたが、子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい発表でした。感動しました。ありがとうございます。このように充実した2学期になりました。

明日から冬休みに入ります。冬休みは、年末年始も含まれ、大掃除や餅つき、初詣、書き初めなどの伝統行事もあります。この時期にしかできない経験をたくさんしてほしいと思います。また、お正月などは親戚が集まり、学習ができない日もあることと思います。家庭での学習については計画を立てて早めにやっていきましょう。安全で楽しい冬休みを過ごしてください。

保護者や地域の皆様には、2学期も運動会や奉仕作業、参観日等で大変お世話になりました。皆様の温かい御支援・御協力のおかげで、充実した2学期となりました。本当にありがとうございました。3学期もよろしく願いいたします。

皆様にとりまして、くる年（2020年）も素晴らしい年になりますことを心よりお祈り申し上げます。よいお年をお迎えください。

## がんばったなわとび大会！

12月19日（木）になわとび大会を行いました。短縄跳びの発表や大縄跳びの発表をしました。子どもたちはこれまで、体育の時間などを使って一生懸命練習してき



ました。  
大縄跳び

では、みんなの気持ちを1つにして頑張りました。これまでの最高記録が出たクラスもありました。みんなが協力し合って一生懸命頑張る姿はとても素晴らしいと感じました。



【裏面へ続く→】

## 友達の作文が新聞に載りました！

はやぶさ（あやとびの二重とび）

三年 甲斐 淳平

ぼくは、なわとびではやぶさができるようになりました。はじめは、二重とびを十回とぶ練習をしました。二重とびが三回ぐらいしかとべないからです。でもあきらめずになんどもなんども練習しました。ぼくは、練習しながら思いました。

「はやぶさできるかな。」

と。ちよつと心配したけど、はやぶさができる友だちを見て、やっぱりぼくもはやぶさがとべるようになりたいと思いいました。

先生から

「二重とびが十回ぐらいとべるとはやぶさができるよ。」

と教えてもらったので、練習をがんばりました。

そしたらはやぶさが一回できました。先生の前でやってみると、先生

が「おつできてる。」

と言ったので、とつてもうれしかったです。まだ一回か二回しかとべないけど、四年生になるまでには五回い上できるようになりたいです。



【9月27日 夕刊デイリー掲載】

ありじごく

三年 橋本 侑樹

学校でありじごくを見つけてました。見つけたのはランチルームのうらがわです。見つけて教室にもってきました。虫のケースに入れました。ありじごくは、ケースの中で土をほっていました。四センチぐらいでした。ぼくは、いっぱいほるんだなと思いいました。

ぼくは、えさをあげました。えさは、あります。ぼくは、ありをもつてきてありじごくの中に入れました。食べるとうろこを見ました。ありを土の中に入れて、食べていました。それを見て、すごいなと思いいました。それからぼくは、ありじごくは、たまごをうむのかなと思いいました。どんなたまごか知りたいです。ありじごくのたまごは、何色で、どんな形か知りたいです。育てて、たまごを見てみたいです。ありじごくをもつと調べてみたいです。



【10月18日 夕刊デイリー掲載】

来年こそは優勝

四年 甲斐 ひかり

9月29日に高巣野小学校で運動会がありました。テレビの人も来ました。

はじめは、エール交かんでした。まず赤団から白団にエールを送りました。私は大声で言いました。終わった後すぐに3・4年生の徒走でした。私は練習の時に1位になれなかったけど、本番で1位になれました。うれしかったです。

それから団技や走る種目は小優勝旗をとりました。しかし、結果を聞くと負けでした。結果が発表されたとき、私は泣きそうになりました。優勝旗も応援賞もとれなかったので、とてもくやしかったです。

はんせい会があった時、大泣きをしました。来年はダブル優勝をします。来年こそはとりかえします。



【10月19日 夕刊デイリー掲載】